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＜会長挨拶＞
・トロールの森もスタートしました。先生方お疲れ様でした。

＜校長挨拶＞
・5年生のうどん作りが出來て、地域の方と一緒に食べることができました。
・6年生が移動教室へ出かけました。弓ヶ浜は今年度が最後です。

＜トロールの森展について＞
・東京新聞に取り上げられました。様々な作品が今年度も展示されています。
・現在使用中の学校を利用したアート活動は珍しい。

＜ももしフェスティバルについて＞
・今は特訓をしている最中です。頑張ります。
・途中の振り付けや衣装づくりも子供たち自身が行っています。
・日頃の学習に関連した劇を行います。様々なキャラクターも登場します。
・スケジュールがタイトで、練習を思うように進まない点もありますすが、頑張っています。

＜子供たちの様子より（抜粋）＞
・子供たちが日頃の学びを生かして、成長できるといいと思う。
・トロールが卒業してから盛り上がる。（よく覚えている。）　※子供たちの印象に残っている。
・各学年の児童が楽しみにしていることもある。（トロールなど）
・それぞれの学校で特色がある。（卒業してから分かることも）

主な意見

次回の会議日程

12月19日（火）13:00～

体育館他

【協議事項】

【協議事項】

「ももしフェスティバルに向けての子供たちの様子」

傍聴者人数

出席者（学校）

委員長、委員　11名
出席者（委員）

教員　７名・学校支援本部　１名

会議内容（次第順）

【報告事項】
１会長挨拶
２校長挨拶
３トロールの森展2023報告
４ももしフェスティバル取り組みの報告　＊各学年より

学校運営協議会会議録

桃井第四小学校

高橋　伸明

開催日時

開催場所　

令和5年11月9日（木）　18時00分～19時０５分

図書室他

様式２
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